

COMMUNIQUE



Le 22 mars 2010

Composition du conseil d'administration soumise au vote des actionnaires lors de l'Assemblée Générale du 26 mai 2010

Le conseil d'administration de Groupe Eurotunnel SA, réuni ce lundi 22 mars 2010, a arrêté les projets de résolutions en vue de l'Assemblée générale du 26 mai. Celles-ci seront publiées prochainement au Bulletin des Annonces Légales Obligatoires (BALO) et mises en ligne sur le site de la société.

L'ensemble des mandats des administrateurs arrivant à échéance, le conseil d'administration propose de soumettre au vote des actionnaires la nomination de quatre nouvelles personnalités, dont deux représentants de son premier actionnaire à 17 %, Goldman Sachs Infrastructure Partners.

Le nouveau Conseil, dont la composition sera soumise au vote de l'Assemblée Générale, serait ainsi constitué, outre de son Président-Directeur général Jacques Gounon, des personnalités suivantes :

M. Pierre Bilger
M. Philippe Camu
Mme Patricia Hewitt
M. Hugues Lopic
Mme Colette Neuville
M. Robert Rochefort
M. Henri Rouanet
M. Jean-Pierre Trotignon
M. Philippe Vasseur
M. Tim Yeo

Philippe Camu, 42 ans, est Managing Director chez Goldman Sachs à Londres. Il dirige l'activité Européenne de Goldman Sachs Infrastructure Partners, le fond d'investissement dans les infrastructures de Goldman Sachs. Philippe Camu a débuté sa carrière chez Goldman Sachs en 1992 au sein du département Corporate Finance et il a rejoint le département de Real Estate Principal Investment en 1997. Il dirige l'activité de Goldman Sachs Infrastructure Partners en Europe depuis sa création en 2006. Il est membre du comité d'investissement de Goldman Sachs Infrastructure Partners et il est Administrateur de la société Associated British Ports. Philippe est titulaire d'un diplôme en finance de HEC.

Patricia Hewitt, 62 ans, diplômée de l'Université de Cambridge, Membre du Parlement Britannique représentant le Labour Party pour Leicester West depuis 27 ans (ne se représentant pas en 2010). Patricia Hewitt a d'abord travaillé pour Age Concern (le plus grand organisme caritatif en Grande-Bretagne dédié aux personnes âgées). Secrétaire économique au Trésor (1998-1999), elle a ensuite été promue Ministre des petites et moyennes entreprises (1999-2001) puis elle a œuvré comme Secrétaire d'Etat au Commerce et à l'Industrie en 2001 avant de devenir Secrétaire d'Etat à la santé de 2005 à juin 2007. Elle est par ailleurs administratrice du groupe British Telecom

Hugues Lepic, 45 ans, est associé gérant (« Partner – Managing Director ») de The Goldman Sachs Group, Inc., et dirige les activités d'Investissement à long terme (« Merchant Banking Division ») de Goldman Sachs en Europe. Il dirige directement l'activité de Private Equity et de Distressed Investment en Europe. Il est membre du Comité exécutif de Goldman Sachs en Europe et membre des comités d'investissement de risque et du comité stratégique de la Merchant Banking Division de Goldman Sachs. Hugues Lepic a débuté sa carrière en 1990 au sein du département Mergers & Acquisitions de Goldman Sachs à New-York puis à Londres. Il a rejoint les activités de Private Equity de Goldman Sachs à Londres en 1996 avant d'être nommé Managing Director en 1998 et associé gérant en 2000. Hugues Lepic est ancien élève de l'Ecole Polytechnique et titulaire d'un M.B.A de la Wharton School de l'Université de Pennsylvanie.

Jean-Pierre Trotignon, 59 ans, est ancien élève de l'Ecole Polytechnique, Ingénieur des Ponts et Chaussées, titulaire d'un *Master of Science*, Berkeley.

Il a été Directeur Général délégué de Groupe Eurotunnel jusqu'à mai 2009.

Directeur Général Adjoint d'Autoroutes du Sud de la France (1987-1992) et Directeur Général de la Compagnie Signature SA de 1992 à 1998, il a rejoint le groupe Caisse des Dépôts Développement (C3D) en 1998 : il y a occupé successivement les fonctions de Directeur Général de la société Egis Projects S.A. (1998-2000), Président Directeur Général ISIS SA (1998-2001), *Amministratore Delegato* d'Egis Italia S.p.A. (2000-2001), Directeur Délégué Europe Continentale de Transdev SA (octobre 2001 à janvier 2003). En 2003, il devient Directeur Général d'Ubifrance (jusqu'en 2004). Parallèlement aux fonctions occupées chez C3D et Ubifrance, Jean-Pierre Trotignon a été le Président du Port Autonome de Dunkerque entre 1999 et 2003.